



忍ヶ丘小学校 HP
につながります。



しのぶしょ つうしん 忍小★通信

がつごう
No.13(12月号)

しのぶがおかしおがっこうちよう うえいだいすけ
忍ヶ丘小学校長 上井大介

★暇中校区の合言葉 3つの「るるる」

・ねばーる(自分と向き合う力)・やってみーる(自分を高める力)・つながーる(他者とつながる力)

★令和7年度【学校教育目標】

「みんなでつくる楽しい忍小」・挑戦しよう!・つながろう!・学び続けよう!

♪さあ、いよいよ2学期もまとめの月、12月です♪

去年と同様に秋はすぐに過ぎ去り、冬を思わせる寒い日が続いている。校庭の樹々も赤や黄色に色づいていますが、その葉もかなり落ちている様子もうかがえます。今年も秋からインフルエンザが流行し、大阪府では「警戒レベル」に達しているようです。本校も学年閉鎖や学級閉鎖を実施しましたが、市内では学校閉鎖もあったようです。この先も気温が下がり、乾燥する季節に向かいます。学校ではうがいや手洗い、咳工チケットなど声掛けをさらに進めます。各ご家庭でもご協力のほど、どうぞよろしくお願ひいたします。



さあ、1年で一番長い2学期もいよいよまとめの月、12月が目前です。2学期を振り返り、残り少ない2学期を大切に過ごしましょう。そして、皆さん気が持ちよく冬休みに入れることを願っています。一人ひとりのがんばりや課題は個人懇談会で担任から保護者の方にお伝えさせていただきます。どうぞよろしくお願ひします。

◆忍小全員の平和への思いを胸に…6年生の修学旅行！！

11月7~8日の1泊2日で6年生が修学旅行に行きました。保護者皆様にはタイムラインで現地での様子をお伝えしていましたが、忍ヶ丘小学校の代表として、みんなで折った折り鶴を平和記念公園内にある「原爆の子の像」に捧げ、セレモニーを行いました。周囲におられた海外の観光客を含めて、その様子を見ておられました。6年生は広島の地で自分の目で、平和の大切さや戦争の悲惨さを再認識してくれたことと思います。



6年生は、2日間でさらに成長したと思います。「集団行動の中でどうすればみんなが楽しめるか」を実行委員を中心にしっかり考えて、集合時間を守る、班仲間のことを思いやる、お互いに注意し合うなど、当たり前のことですが、その当たり前を見事にやりきってくれました。卒業までの残る期間も大きく成長してくださいね。

◆明日は土曜参観&ふれあいフェスタ！

あす がつ にち ど
明日 11月 29日 (土)
かいさい ふえすた
開催です。フェスタについて
は、PTA役員さんを中心
に、おやじの会など各団体
のみなさんのご協力で
みせ ようい
お店も用意していただき

こんねんど おおさかでんきつうしんだいがく ふーす
ています。今年度は大阪電気通信大学のブースもあり、
いろいろな体験ができるようです。また、ボランティアとし
て活動いただき保護者の皆さんもありがとうございます。
みじか じかん こ ほごしゅ みな
す。短い時間ですが、子どもも保護者もみんなが笑顔にな
じかん おも みなさま りかい
れる時間になればいいなと思います。皆様のご理解と
きょうりょく ねが
ご協力をどうぞよろしくお願ひいたします。

※ 12月1日(月)は振替休日です。

◆子どもたちも先生たちもがんばった公開授業！



100人を超える先生方が参観に来られました。給食
じかん ほうそう こうちょうせんせい
時間に放送で校長先生から「たくさんのお客さんをき
れいな学校でお迎えしよう」の呼びかけに子どもたちは、
はりきって掃除してくれていました。お客様へのあい



さつもばっちりでした。
かんじん じゅぎょう せんせい はなし
肝心の授業でも、先生の話をしっかりと聞いて考えたり、
なかま はな あ はっぴょう
仲間と話し合ったり、発表したり
すがた み
りという姿をたくさん見ました。

じ こ けんきゅうかい さんかん せんせい
事後の研究会でも参観した先生方からたくさん褒めて
もらいました。子どもたちに引っ張られるように先生たち
がんば しのぶしよう じかん
も頑張りました。忍小がひとつになった時間でした。



12月行事予定

よてい こんご へんこう かのうせい
※あくまでも予定です。今後、変更の可能性も
あります。その際は追って連絡します。
りょうしょう ご了承ください。

1	げつ	どようさんかんふりかえきゅうじつ 土曜参観振替休日
2	か	火
3	すい	いいんかい そつある さつえい おお たいかい 委員会⑦(卒アル撮影)、大なわ大会
4	木	もく すいよう たいむ あるふあ どりる はなし かい ていがくねん 水曜タイム α ドリル⑪、お話の会(低学年)
5	きん	おお たいかりよ ひ 大なわ大会予備
6	ど	ど
7	にち	にち
8	げつ	げつ
9	か	はんちょうかいぎ 班長会議
10	すい	こじんこんだん はなし かい こうがくねん 個人懇談①、お話の会(高学年)
11	木	こじんこんだん しゅうかい 個人懇談②、集会
12	きん	こじんこんだん 個人懇談③
13	ど	ど
14	にち	にち
15	げつ	こじんこんだん 個人懇談④
16	か	じかんじゅぎょう はんかいぎ 4時間授業、班会議
17	すい	じかんじゅぎょう 4時間授業
18	木	じかんじゅぎょう けいじゅつかんしょうかい 4時間授業、芸術鑑賞会
19	きん	じかんじゅぎょう 4時間授業
20	ど	ど
21	にち	にち
22	げつ	すいよう たいむ きゅうしょくしゅうりょう おあそうじ じかんじゅぎょう 水曜タイム 給食終了、大掃除 5時間授業
23	か	しゅうぎょううき 終業式(3時間授業)
24	すい	とうきぎゅうきょうかいし がつ にち 冬季休業開始(1月6日まで)
25	もく	まちこみめーる わが ★マチコミメールのお願い★ まちこみめーる まざま れんらく マチコミメールで様々な連絡をさせていただ いています。機種変更等により登録ができるな い方は、さいどうろく わが 度登録をお願いします。また、届いた めーる ないう かなら かくにん メールの内容は必ず確認してください。
26	きん	まちこみめーる わが マチコミメールで様々な連絡をさせていただ いています。機種変更等により登録ができるな い方は、さいどうろく わが 度登録をお願いします。また、届いた めーる ないう かなら かくにん メールの内容は必ず確認してください。
27	ど	ど
28	にち	にち
29	げつ	げつ
30	か	か 火



★12月分の諸費振替日は、12月8日(月)です。事前に指定口座の残高確認をお願いします。

★体調不良で早退するお子さんが増えています。インフルエンザ等の感染症も流行っています
ので、ご家庭においても体調管理への一層のご配慮をお願いします。

【忍ケ丘小学校の学力について 令和7年度実施各テスト結果より】

今年度に国、府、市が実施しましたテストの結果が出ました。今回はその結果を踏まえて本校教職員が分析した内容を紹介します。



1 NINO (認知能力検査) <市が実施> 対象学年 2年生

2 CRT (標準学力検査) <市が実施> 対象学年 3, 4年生

3 全国学力・学習状況調査 <国が実施> 対象学年 6年生

4 すくすくウォッチ <大阪府が実施> 対象学年 5, 6年生



5 分析 (△/成果 ◆/課題)

◇今回の全国学力学習状況調査の結果から、日々の取組の成果もあり、情報を正確に読み取ったりすることはできるようになってきている。また、記述式問題の無回答率は、国語科・算数科に関しては10%以下となっている。国語の記述問題では4%改善されている。

◇朝の読書や自分勉強、図書館教育の成果もあり、読書活動が定着している。日ごろから読書に親しむ児童はよく言葉を知っている。

◇100字ワークやαドリルなどの取組が各種テストの中の記述式問題で成果につながっている。

◇理科の実験や観察の経験は定着につながる傾向にあり、その経験がしっかりとできている。

◇三角定規の組み合わせや円の配置など、空間的イメージや構成的思考が得意な傾向にある。これらは授業中や日常生活での経験が生きているものと考えられる。

◇各種テストのデータについて学年が上がるごとに改善され、全国平均に近づく傾向がある。それは忍小の取組が系統的であり、積み重ねがなされている成果と考えられる。

◆長い文章を読むことに抵抗を感じる児童が多いように思う。引き続き、読み聞かせを含む読書活動の推進を進めることが必要と考える。

◆多くの情報を関連付けて解いていくことへの抵抗を減らすために、意欲的に学習に取り組めるような仕掛けが必要である。

◆全国学力学習状況調査で誤答が多い問題から今後の取組の重点として、以下の3点があげられる。

①課題解決に向けて「問い合わせ」を探し、「問い合わせ」をもつ意識を醸成する。

②語彙の指導によって学習用語の定着を図る。

③資料をもとに根拠を明確にし、理由を説明したり、考えを説明したりできるようにする。



これらの結果や分析を今後も本校全学年の教育活動に役立てまいります。各ご家庭におかれましては、今後とも、本校取組へのご理解とご協力のほど、よろしくお願いいたします。